Le chapitre s'implique financièrement dans la communauté!

Notre devise! « L'entraide à son meilleur »

Les photos ci-dessous ont été prises, en novembre, lors de la remise de quatre chèques de 600.00\$ et d'un de 250.00\$ aux organismes locaux auprès desquelles le chapitre s'implique. Voilà à quoi serve les dons que vous faites au club plus les cotisations volontaires.

M. Pierre Lussier a remis un chèque de 600.00\$ à La Maison de la Famille de Bois-des-Filion. Sur la photo Mme Caroline Bolduc et Pierre Lussier.



M. Michel Racine a remis un chèque de 600.00\$ à Mme Marie-Claude Renaud de l'organisme Le Préfixe



M. René Pinsonneault a remis 1 chèque de 600\$ pour le club des Dîneurs de l'École François-Perrot sur la photo Marc Deslauriers et Julie Lauzon accepte le chèque pour l'École.

M. Pierre M. Lussier a remis un chèque de 600.00\$ au Service d'Aide St-Maurice. Sur la photo Claudette Croteau.



M. Alain Richard a remis un chèque de 250.00\$ à la St-Vincent de Paul de Laval-Ouest.



